

Kinderbasteln November: Stoff bemalen

Am 12. November trafen sich die Kinder erneut zu einem kreativen Bastelnachmittag. Dieses Mal ging es um das Bemalen von Stoff.

Die Kleinen waren zahlreich gekommen. Auch dieses Mal standen Eltern und eine Oma zur Unterstützung bereit.

Auch wenn der eine oder andere Versuch erst einmal nicht geklappt hat, so konnte alles gerettet werden, und es sind wirklich sehr schöne Shirts, Taschen und Decken entstanden. Stefanie Dawid hatte eine Presse dabei, einiges wurde dann noch mit Strass verschönert.

Bei den Großen waren es leider nur zwei Jungen. Stefanie Dawid hat mit ihrem mitgebrachten Plotter eine Vorlage ausgeschnitten, die die Jungs dann mit Stoffstiften ausgemalt haben. Zur Belohnung gab es dann einen Drachen. Und: Auch die Jungs wollten ihre Kunstwerke mit Strass aufgepeppt haben.



© Alle Fotos auf dieser Seite von Stefanie Dawid

